



# うさぎぐみだより

No.7 2024.11.1

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。少しずつ深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しんでいます。

寒暖の差が激しいこの季節、子どもたちの体調管理に気を付け、秋の自然をたっぷり感じながら過ごしていきたいと思います。



## いってきま〜す！

誘導ロープと散歩車を使って、散歩を楽しんでいます。お出かけする前には、自分で玄関に置いてある靴を取って靴下や靴を自分で履いてみようとする子も見られます。準備ができると、「いってきま〜す」とベアーズに向かって元気な声を響かせています。外での発見もたくさんで、「〇〇あるね〜」「〇〇いる！」とちょうちょや鳥などを見たり、「あ！見て〜!!」と飛行機や乗り物を見つけたりと、周りの景色に興味津々な子どもたちです。今後も戸外に出かけ、たくさんの発見や自然とのふれあいを楽しみたいと思います。



## かわいいカボチャができました♪



絵の具を使った遊びが好きなうさぎぐみの子どもたち。かぼちゃの形に切った画用紙に、指や手の平で直接絵の具を手に取り、絵の具遊びを楽しみました。少しひんやりした絵の具の感触を味わいながら、ぺたぺた、ぬりぬり…どんどん楽しさに気が付いて「たのしい〜」とニコニコの笑顔が印象的でした。後日、画用紙にクーピーでお絵かきをし、キャンディー型にしたものをカボチャの形の画用紙に添えると、”ハロウィンかぼちゃ”が完成しました。完成後は、「かぼちゃ〜」と自分の作品を嬉しそうに見て楽しんでくれています。



## おわがい

・靴をはいて戸外遊びをする機会が増えてきました。靴には、記名をよろしくお願いします。

## 11月の行事予定

- ・ 5日(火) 身体測定
- ・ 11日(月) 防犯訓練
- ・ 14日(木) 歯科健診
- ・ 26日(火) 避難訓練



## ☆11月の活動☆

・散歩やテラスや小園庭で、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。